
Unit 3 New Book Sentences 
 

1	 Eating	in	the	canteen	is	a	good	way	to	see	friends	at	lunchtime.	 In	der	Kantine	zu	essen	ist	eine	gute	Möglichkeit,	sich	mittags	mit	Freunden	zu	treffen.	
2	 I	have	put	on	10	kilos!	I	really	must	go	on	a	diet.	 Ich	habe	10	Kilo	zugenommen!	Ich	muss	wirklich	eine	Diät	machen.	
3	 Are	you	getting	enough	exercise	at	the	moment?	 Bewegst	du	dich	im	Moment	genug?	
4	 I	think	you	should	eat	more	fruit.	 Ich	finde,	du	solltest	mehr	Obst	essen.	
5	 To	live	longer,	you	need	to	take	care	of	your	health.	 Um	länger	zu	leben,	musst	du	auf	deine	Gesundheit	achten.	
6	 You	only	need	four	ingredients	in	order	to	make	this	cake.	 Du	brauchst	nur	vier	Zutaten,	um	diesen	Kuchen	zuzubereiten.	
7	 Don’t	eat	so	much	junk	food!	 Iss	nicht	so	viel	Junkfood!	
8	 Good	nutrition	is	important	if	you	want	to	stay	healthy.	 Eine	gute	Ernährung	ist	wichtig,	wenn	du	gesund	bleiben	willst.	
9	 I	have	a	good	recipe	for	chocolate	cake.	 Ich	habe	ein	gutes	Rezept	für	Schokoladenkuchen.	
10	 I	like	healthy	food,	for	example	fruit	and	vegetables.	 Ich	mag	gesundes	Essen,	zum	Beispiel	Obst	und	Gemüse.	
11	 The	fireworks	were	absolutely	fantastic.	 Das	Feuerwerk	war	absolut	fantastisch.	
12	 My	grandfather	is	eighty	years	old	and	still	very	active.	 Mein	Grossvater	ist	achtzig	Jahre	alt	und	immer	noch	sehr	aktiv.	
13	 You	shouldn’t	watch	TV	all	day.	 Du	solltest	nicht	den	ganzen	Tag	fernsehen.	
14	 Is	anybody	there?	 Ist	da	jemand?	
15	 Why	don’t	you	ask	your	parents	for	advice?	 Warum	fragst	du	nicht	deine	Eltern	um	Rat?	
16	 Are	you	happy	with	your	birthday	presents?	 Bist	du	glücklich	mit	deinen	Geburtstagsgeschenken?	
17	 Eat	more	fruit,	and	your	brain	will	work	better!	 Iss	mehr	Obst,	und	dein	Gehirn	wird	besser	funktionieren!	
18	 I	always	go	to	school	by	bike.	 Ich	fahre	immer	mit	dem	Fahrrad	zur	Schule.	
19	 In	England,	they	eat	a	lot	of	fish	and	chips.	 In	England	isst	man	viel	Fish	and	Chips.	
20	 Can	you	really	combine	these	ingredients?	 Kannst	du	diese	Zutaten	wirklich	miteinander	kombinieren?	
21	 I	love	this	sofa	–	it’s	so	comfortable!	 Ich	liebe	dieses	Sofa	–	es	ist	so	bequem!	
22	 My	brother	cycles	to	work	every	day.	 Mein	Bruder	fährt	jeden	Tag	mit	dem	Fahrrad	zur	Arbeit.	
23	 In	my	summer	job	I	had	to	deal	with	some	difficult	customers.	 In	meinem	Sommerjob	hatte	ich	es	mit	einigen	schwierigen	Kunden	zu	tun.	
24	 Teenagers	often	disagree	with	their	parents.	 Jugendliche	sind	oft	anderer	Meinung	als	ihre	Eltern.	
25	 Is	pizza	fast	food,	too?	 Ist	Pizza	auch	Fast	Food?	
26	 Let’s	go	and	play	football!	 Lass	uns	gehen	und	Fussball	spielen!	



27	 I	have	to	tell	you	something	–	please	don’t	get	angry	…	 Ich	muss	dir	was	sagen	–	bitte	nicht	böse	werden	…	
28	 I	try	to	lead	a	healthy	lifestyle.	 Ich	versuche,	einen	gesunden	Lebensstil	zu	führen.	
29	 Did	you	understand	the	importance	of	what	she	said?	 Hast	du	die	Wichtigkeit	dessen	verstanden,	was	sie	gesagt	hat?	
30	 She	pointed	at	the	door	with	her	index	finger.	 Sie	zeigte	mit	ihrem	Zeigefinger	auf	die	Tür.	
31	 They	went	to	the	cinema	on	foot.	 Sie	gingen	zu	Fuss	ins	Kino.	
32	 In	summer,	they	go	to	the	pool	every	day.	 Im	Sommer	gehen	sie	jeden	Tag	ins	Schwimmbad.	
33	 Now	rank	the	countries	from	largest	to	smallest.	 Ordne	jetzt	die	Länder	vom	grössten	zum	kleinsten.	
34	 My	sister	doesn’t	have	much	self-confidence.	 Meine	Schwester	hat	nicht	viel	Selbstvertrauen.	
35	 I	like	swimming	in	the	lake.	 Ich	schwimme	gerne	im	See.	
36	 By	bus,	the	journey	takes	10	minutes.	 Mit	dem	Bus	dauert	die	Fahrt	10	Minuten.	
37	 Who	said	that?	That’s	rubbish!	 Wer	hat	das	gesagt?	Das	ist	doch	Quatsch!	
38	 He	was	totally	surprised	to	see	her.	 Er	war	total	überrascht,	sie	zu	sehen.	
39	 I’ve	been	to	London	twice.	 Ich	war	zweimal	in	London.	
40	 I’m	still	waiting	for	an	answer.	 Ich	warte	immer	noch	auf	eine	Antwort.	
41	 She	always	worries	about	his	well-being.	 Sie	macht	sich	immer	Sorgen	um	sein	Wohlergehen.	
42	 An	apple	a	day	–	I	can	manage	that.	 Ein	Apfel	pro	Tag	–	das	schaffe	ich.	
43	 Let	me	give	you	some	advice.	 Lass	mir	dir	einen	Rat	geben.	
44	 These	are	very	complicated	instructions.	 Dies	sind	sehr	komplizierte	Anweisungen.	
45	 I’m	going	out.	I	need	some	fresh	air.	 Ich	gehe	raus.	Ich	brauche	frische	Luft.	
46	 Ask	them	–	they’ve	got	plenty	of	money.	 Frag	sie	–	sie	haben	genug	Geld.	
47	 Sorry,	you	can’t	smoke	here.	 Entschuldigung,	du	kannst	hier	nicht	rauchen.	
48	 She	gave	me	some	tips	about	London.	 Sie	gab	mir	einige	Tipps	über	London.	
49	 Are	you	really	telling	the	truth?	 Sagst	du	wirklich	die	Wahrheit?	
50	 I	can’t	stand	his	loud	voice.	 Ich	kann	seine	laute	Stimme	nicht	ertragen.	
51	 In	summer,	you	can	buy	ice-cream	everywhere.	 Im	Sommer	kann	man	überall	Eis	kaufen.	
52	 It	was	extremely	kind	of	you	to	help	me.	 Es	war	sehr	freundlich	von	dir,	mir	zu	helfen.	
53	 This	story	sounds	familiar.	 Diese	Geschichte	kommt	mir	bekannt	vor.	
54	 These	sausages	contain	a	lot	of	fat.	 Diese	Würste	enthalten	viel	Fett.	
55	 I	hate	getting	up	so	early.	 Ich	hasse	es,	so	früh	aufzustehen.	



56	 He	always	wants	to	hide	his	feelings.	 Er	will	immer	seine	Gefühle	verbergen.	
57	 Do	you	and	Emma	share	the	same	taste	in	music?	 Haben	du	und	Emma	den	gleichen	Musikgeschmack?	
58	 Unfortunately	the	concert	was	sold	out.	 Leider	war	das	Konzert	ausverkauft.	
59	 Most	children	don’t	like	broccoli.	 Die	meisten	Kinder	mögen	keinen	Brokkoli.	
60	 Please	concentrate	now.	This	is	important.	 Bitte	konzentriere	dich	jetzt.	Das	ist	wichtig.	
61	 With	better	concentration,	you	get	better	results.	 Mit	besserer	Konzentration	erzielst	du	bessere	Ergebnisse.	
62	 My	cousin	is	a	really	good	cook.	 Mein	Cousin	ist	ein	wirklich	guter	Koch.	
63	 Can	I	have	a	packet	of	crisps,	please?	 Kann	ich	bitte	eine	Packung	Chips	haben?	
64	 Shall	I	add	some	lettuce	to	the	salad?	 Soll	ich	etwas	Kopfsalat	zum	Salat	geben?	
65	 What’s	on	the	menu	today?	 Was	steht	heute	auf	dem	Speiseplan?	
66	 These	peaches	from	Italy	are	fantastic.	 Diese	Pfirsiche	aus	Italien	sind	fantastisch.	
67	 You	need	good	potatoes	to	make	good	chips.	 Du	brauchst	gute	Kartoffeln,	um	gute	Pommes	zu	machen.	
68	 I	will	get	some	quality	meat	for	the	party.	 Ich	werde	gutes	Fleisch	für	die	Party	besorgen.	
69	 Let’s	eat	some	strawberries	with	cream.	 Lass	uns	ein	paar	Erdbeeren	mit	Sahne	essen.	
70	 Have	you	seen	my	new	shoes	anywhere?	 Hast	du	irgendwo	meine	neuen	Schuhe	gesehen?	
71	 This	is	an	interesting	combination	of	words.	 Das	ist	eine	interessante	Wortkombination.	
72	 Apple	pie	with	cream	is	a	delicious	dessert.	 Apfelkuchen	mit	Sahne	ist	ein	köstliches	Dessert.	
73	 Please	give	the	dish	back	when	you’ve	eaten	up.	 Bitte	gib	die	Schüssel	zurück,	wenn	du	aufgegesen	hast.	
74	 They’re	all	here	except	for	Peter.	 Sie	sind	alle	da,	ausser	Peter.	
75	 She	has	got	a	habit	of	practising	every	day.	 Sie	hat	die	Angewohnheit,	jeden	Tag	zu	üben.	
76	 Do	we	have	any	herbs	for	the	salad?	 Haben	wir	Kräuter	für	den	Salat?	
77	 I’m	not	fit	enough	for	long-distance	races.	 Für	Langstreckenrennen	bin	ich	nicht	fit	genug.	
78	 We	have	to	wait;	meanwhile,	let’s	read	a	book.	 Wir	müssen	warten;	Lesen	wir	in	der	Zwischenzeit	ein	Buch.	
79	 Then	mix	the	pasta	with	the	sauce.	 Dann	die	Pasta	mit	der	Soße	vermischen.	
80	 My	mother	never	puts	onion	in	the	salad.	 Meine	Mutter	tut	nie	Zwiebeln	in	den	Salat.	
81	 Please	add	salt	and	pepper	if	you	wish.	 Bitte	füge	Salz	und	Pfeffer	hinzu,	wenn	du	möchtest.	
82	 If	you've	got	a	lot	of	money,	you're	rich.	 Wenn	du	viel	Geld	hast,	bist	du	reich.	
83	 There’s	too	much	salt	in	the	soup.	 In	der	Suppe	ist	zu	viel	Salz.	
84	 I	need	some	flour	for	the	chocolate	cake.	 Ich	brauche	etwas	Mehl	für	den	Schokoladenkuchen.	



85	 Add	lemon	juice	to	give	it	a	sour	taste.	 Füge	Zitronensaft	hinzu,	um	ihm	einen	sauren	Geschmack	zu	verleihen.	
86	 We	don’t	speak	Swiss	German	in	class,	only	English.	 Wir	sprechen	im	Unterricht	kein	Schweizerdeutsch,	nur	Englisch.	
87	 He	gave	me	an	English	translation	of	the	book.	 Er	gab	mir	eine	englische	Übersetzung	des	Buches.	
88	 I	simply	love	vanilla	ice-cream!	 Ich	liebe	einfach	Vanilleeis!	
89	 She	always	puts	a	drop	of	milk	in	her	tea.	 Sie	tut	immer	einen	Tropfen	Milch	in	ihren	Tee.	
90	 I	go	shopping	two	or	three	times	a	week.	 Ich	gehe	zwei-	bis	dreimal	in	der	Woche	einkaufen.	
91	 These	are	countable	nouns:	apple,	peach,	banana,	orange.	 Dies	sind	zählbare	Nomen:	Apfel,	Pfirsich,	Banane,	Orange.	
92	 Tea	or	coffee	for	breakfast?	 Tee	oder	Kaffee	zum	Frühstück?	
93	 What’s	for	dinner	today?	 Was	gibt	es	heute	zum	Abendessen?	
94	 We	had	a	few	sandwiches	for	lunch.	 Wir	hatten	ein	paar	Sandwiches	zum	Mittagessen.	
95	 How	many	biscuits	did	you	eat?	 Wie	viele	Kekse	hast	du	gegessen?	
96	 How	much	orange	juice	should	I	buy?	 Wie	viel	Orangensaft	soll	ich	kaufen?	
97	 Can	you	buy	two	litres	of	milk,	too?	 Kannst	du	auch	zwei	Liter	Milch	kaufen?	
98	 These	are	uncountable	nouns:	water,	milk,	flour,	sugar.	 Dies	sind	unzählbare	Nomen:	Wasser,	Milch,	Mehl,	Zucker.	
99	 You	must	learn	to	follow	instructions.	 Du	musst	lernen,	Anweisungen	zu	befolgen.	
100	 Frank	was	very	pleased	to	see	me.	 Frank	freute	sich	sehr,	mich	zu	sehen.	
101	 This	is	shocking	news!	 Dies	sind	schockierende	Neuigkeiten!	
102	 Let's	go	outside	and	stretch	our	legs.	 Lass	uns	nach	draussen	gehen	und	uns	die	Beine	vertreten.	
103	 That	new	song	is	absolutely	terrible!	 Das	neue	Lied	ist	absolut	schrecklich!	
104	 These	new	shoes	hurt	my	toes.	 Diese	neuen	Schuhe	tun	meinen	Zehen	weh.	

 


